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Amt für Schule, 21.09.2023, 3067 

400.22 

 

 

Gremium 

An die Mitglieder des Schul- und Sportausschusses zur Sitzung am 26.09.2023 – öffentlich 

 

Thema: Raumlücke Sekundarstufe 1 

 

 

Anfrage der FDP-Fraktion vom 19.09.2023, Ds-Nr. 6813/2020-2025 

 

 

Frage:  

Mit wie vielen Anmeldungen für die Eingangsklassen in der ersten Anmeldephase rechnet die 

Verwaltung je Schulform der weiterführenden Schulen jeweils für die kommenden fünf Schuljahre? 

 

Antwort: 

Die Verwaltung geht aufgrund der aktuellen Prognosen von folgenden Schülerzahlen für die 

Eingangsklassen aus: 

 

Schulform SJ 2024/25 SJ 2025/26 SJ 2026/27 SJ 2027/28 SJ 2028/29 

Gymnasium 813 916 929 1.049 1.020 

Realschule 798 874 884 971 950 

Gesamtschule 493 541 546 601 588 

Sekundarschule 140 158 160 181 177 

Gesamt  2.244 2.489 2.519 2.802 2.735 

 

Eine Prognose von Anmeldezahlen erfolgt im Rahmen der Schulentwicklungsplanung nicht. Die 

Verfahrensweisen wurden in der AG Schulentwicklungsplanung am 16.05.2023 ausführlich vorgestellt:  

 

 

Zusatzfrage:  

Wie viele zusätzliche Schulplätze werden nach derzeitigem Planungsstand je Schulart an 

weiterführenden Schulen je Schuljahr in den kommenden fünf Schuljahren zusätzlich eingerichtet? 

 

Antwort: 

Nach derzeitigen Planungsstand ist zum Schuljahr 2028/29 die bauliche Errichtung eines zusätzlichen 

Zuges an der Gertrud-Bäumer-Realschule (von 3 auf 4 Züge) vorgesehen. Die Erweiterung muss noch 

formell beschlossen werden.  Aufgrund der räumlichen Möglichkeit kann eine Mehrklassenbildung 

zum Schuljahr 2027/28 erfolgen. Hiermit werden 162 weitere Schulplätze in der Schulform Realschule 

eingerichtet. Die weitere Planung soll in der AG Schulentwicklungsplanung am 31.10.2023 vorgestellt 

werden. 

 

 

Zweite Zusatzfrage:  

Wie viele der laut Schulentwicklungsplanung benötigten 10 Züge an städtischen Gymnasien sollen in 

welchen Jahren durch welche Maßnahmen entstehen? 
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Antwort: 

Die formelle Erweiterung beim Gymnasium am Waldhof und beim Ceciliengymnasium um je einen 

weiteren Zug ist bereits zum Schuljahr 2020/21 erfolgt und muss baulich noch nachvollzogen werden. 

Die weiteren 8 Züge werden am Seidenstickercampus und einem weiteren noch festzulegenden 

Standort realisiert. Zur Sicherstellung der Bedarfe werden in der Zwischenzeit Interime und 

Alternativen bedarfsgerecht geprüft. 

 

 

I.A. 
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